

KANGAROO

2023.12 担任 阪本涼花

NEWS



2学期は楽しい行事が
沢山ありました！



夏休みが終わってから4ヶ月の間に沢山の行事があり
あ、という間に冬休みです。行事を重ねるごとに
クラスの仲が深まり1人ひとりが大きく成長しました！
運動会…身体を動かすことが大好きな子ども達は活動に
前向きに取り組み、特にパラバルーンではクラス皆で力を
合わせて頑張りました！
ハロウィンパーティー…数日前からどのような衣装にするのか
子ども達の中で大盛り上がり！当日少し恥ずかしがりにはがう
可愛らしい姿を見せてくれました。
こどものアトリエ…「今日は何のお菓子を作るの？」と毎日
遊び園するとワクワクしながら聞こてくれたKANGAROO組さん。
「お手伝い大好き」「楽しいね！」と言う姿に助けられ、嬉しい思ひます



3学期からは…

E-kidsに向けて英語の歌や
身体を大きく使って様々な表現を行っていきます。また年長組に
向けて生活習慣を見直していきます。
そして、KANGAROO組ごの思い出を
沢山作っていきます!!



人前で自信を持って発表ができるよ！

何でも発表会では前に出て堂々と
発表出来る子どもが増えてきました！
E-kidsに向けて沢山経験を
積んでいきます

KANGAROO組で 頑張っていること!!



友達に優しい言葉を 話さよう！

クラスの仲が深くなってきた分
伸び伸びと叫ぶ姿や強い
言葉を使う姿が見られます。
友達に対して優しく関わること
が出来るように言葉を
掛けていきます。



所持品の管理が出来るかな？

毎日お当番さんが「ロッカーがキレイか
見てもらっています。」ロッカーはいつでも
キレイに！」を目標に気がついたら子ども
同士で言葉を掛け合い整理整頓が
出来るようになりました！